

« La parole des élèves » est le thème du dossier ; la parole, c'est le débat, la réflexion, c'est l'appropriation d'une langue et de soi-même. Différentes dimensions de cette immense question sont abordées, notamment le dialogue prof-élève mais aussi, sous plusieurs facettes, les ateliers-philo. Les articles de Dominique Bucheton sur « les défis de l'oral », de Monica Lévy sur le raccrochage et de Caroline Faivre sur le conseil (« pas un confort immédiat »!) méritent à eux seuls la lecture du numéro.

***La parole des élèves, Les Cahiers pédagogiques n° 538, juin 2017, 10 €.***

- Sommaire et articles en ligne : <http://www.cahiers-pedagogiques.com/No-538-La-parole-des-eleves>